

# International Media

RABU 22 NOVEMBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

## PRABOWO TERIMA DARJAH UTAMA BAKTI DARI PRESIDEN SINGAPURA

Presiden Singapura Tharman Shanmugaratnam (kiri) memberikan selamat kepada Menhan Indonesia Prabowo Subianto (kanan) usai Prabowo menerima gelar kehormatan dari Pemerintah Singapura di Istana Presiden, Singapura, Selasa (21/11). Penghargaan Darjah Utama Bakti Cemerlang merupakan penghargaan tertinggi militer Singapura yang diberikan kepada orang di luar tentara Singapura yang memberikan kontribusi yang sangat besar dalam meningkatkan hubungan pertahanan antara Indonesia dan Singapura.

# UMP Jakarta Naik Menjadi Rp5.067.381, Juga Diberi Subsidi Transportasi-Pangan

Sebanyak 25 provinsi di Indonesia sudah mengumumkan kenaikan UMP. Sementara untuk kabupaten/kota batas waktu mengumumkan UMP 30 November 2023.

**JAKARTA (IM)** - Upah Minimum Provinsi (UMP) DKI Jakarta tahun 2024 resmi naik. Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono

mengatakan, UMP DKI Jakarta naik sebesar 3,6% dari sebelumnya Rp4.901.798 menjadi Rp5.067.381.

Heru menyebut pihak DKI

Jakarta juga memiliki banyak program untuk membantu masyarakat.

"Pemda DKI selain menetapkan UMP ada yang namanya Kartu Pekerja Jakarta. Kartu Pekerja Jakarta mereka mendapatkan bantuan subsidi transportasi gratis. Lantas secara otomatis mendapatkan subsidi pangan," ujarnya dalam konferensi pers di Balai Kota DKI Jakarta, Selasa (21/11).

Dengan memegang kartu tersebut maka akan mendapatkan juga Kartu Jakarta Pintar. Turunannya, akan mendapatkan subsidi pangan.

"Tentu kalau mereka mendapatkan Kartu Pekerja Jakarta turunannya adalah mendapatkan Kartu Jakarta Pintar. Kalau mendapatkan Kartu Jakarta Pintar turunannya adalah mendapatkan subsidi pangan. Jadi UMP DKI ditambah peme-

rintah DKI memberikan subsidi KJP, subsidi pangan," jelasnya.

Sebelumnya, UMP DKI Jakarta menggunakan indeks tertentu 0,3. Hal ini sesuai dengan Pemerintah (PP) Nomor 51 Tahun 2023 tentang perubahan atas PP Nomor 36 Tahun 2021.

"Tidak bisa melewati aturan alpha maksimum 0,3," ujarnya. Sebelumnya, Dewan Pengupahan

► Bersambung ke hal 11

## Pimpinan Hamas: Gencatan Senjata dengan Israel Hampir Tercapai

**GAZA (IM)** - Pemimpin Hamas menegaskan kelompok militan Palestina hampir mencapai perjanjian gencatan senjata dengan Israel. Pernyataan itu disampaikan pemimpin Hamas, Ismail Haniyeh, dalam sebuah pernyataan, yang dikirim lewat ajudannya kepada Reuters, Selasa (21/11).

Pernyataan tersebut tidak memberikan rincian lebih lanjut, namun seorang pejabat Hamas mengatakan kepada Al Jazeera TV, negosiasi dipusatkan pada berapa lama gencatan senjata akan berlangsung, pengaturan pengiriman bantuan ke Gaza dan pertukaran sandera warga Israel yang ditahan Hamas dengan tahanan Palestina di Israel.

Kedua belah pihak akan membebaskan perempuan dan anak-anak dan rinciannya akan diumumkan oleh Qatar, yang menjadi penengah dalam negosiasi tersebut, kata pejabat tersebut, Issat el Reshiq.

Hamas menyandera sekira 240 orang selama serangannya pada 7 Oktober di Israel yang menewaskan 1.200 orang.

Mirjana Spoljaric, presiden Komite Palang Merah Internasional (ICRC), bertemu Haniyeh di Qatar pada hari Senin untuk "mengajukan masalah kemanusiaan" terkait konflik tersebut. Informasi ini disampaikan ICRC yang berbasis di Jenewa. Dia juga

► Bersambung ke hal 11

## Wamenkumham Tetap Ikut Rapat DPR, Sempat Diusir karena Status Tersangka

**JAKARTA (IM)** - Anggota Komisi III DPR Benny K Harman meminta Wakil Menteri Hukum dan HAM (Wamenkumham) Edward Omar Sharif Hiariej, biasa dipanggil Eddy Hiariej, keluar dari ruangan rapat.

Pengusiran terhadap wamenkumham itu terjadi saat Komisi III menggelar rapat dengan jajaran Kemenkumham terkait optimalisasi peran dan fungsi Kemenkumham menjelang Pemilu 2024 di Senayan, Jakarta Pusat, Selasa (21/11).

Pada awalnya Wakil

Ketua Komisi III DPR Habiburrokhman mempersilakan Menkumham Yasonna Laoly untuk memaparkan data. Begitu Yasonna hendak berbicara, Benny pun menginterupsi.

"Sebentar Pak, interupsi, silakan," kata Habiburrokhman.

Lantas Benny mempertegas status Eddy Hiariej sebagai tersangka kepada para anggota DPR peserta rapat.

"Di hadapan kita ini, selain Pak Menkumham, ada

► Bersambung ke hal 11

## KASUS KORUPSI

# Achsanul Qosasi Balikin Rp40 Miliar, Jaksa Pastikan Proses Hukum Lanjut

**JAKARTA (IM)** - Anggota BPK nonaktif, Achsanul Qosasi mengembalikan uang USD 619 ribu, sehingga total uang yang telah diserahkan Achsanul menjadi Rp40 miliar.

Sebelumnya, kepada kejaksaan ia mengaku terima uang terkait kasus korupsi BTS Kominfo.

Sebagai informasi bahwa Achsanul telah ditetapiatkan sebagai tersangka dalam kasus korupsi BTS 4G Bakti Kominfo. Kini Achsanul Qosasi telah

mengembalikan uang sebesar USD 619 ribu, sehingga total yang telah diserahkan Achsanul menjadi Rp40 miliar.

"Pada hari ini Kejaksaan kembali menerima penyerahan sejumlah uang dari Saudara AQ sebagai pengembalian sisa dari uang yang bersangkutan terima, yaitu sebesar USD 619 ribu, sehingga total seluruhnya (penyerahan uang tersebut) sebesar USD 2.640.000 atau setara dengan Rp40 miliar,"

kata Direktur Penyidikan pada Jampidsus Kejagung, Kuntadi, dalam rekaman video yang diterima wartawan, Selasa (21/11).

Sementara itu, Kapuspenkum Kejagung Ketut Sumedana menjelaskan, uang Rp40 miliar tersebut merupakan uang yang diterima Achsanul dan tersangka Sadikin Rusli dari terdakwa kasus BTS lain, yaitu Irwan

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

## RAKOR PENGIRIMAN BANTUAN KEMANUSIAAN KE AFGHANISTAN

Menko Bidang PMK Muhadjir Effendy (kedua kiri) didampingi Kepala BNPB Letjen TNI Suharyanto (kedua kanan), Direktur Asia Selatan dan Tengah Kemenlu Y.Jatmiko Heru Prasetyo (kiri), Dirjen Peternakan dan Kesehatan Hewan Kementerian Nasrullah (kanan) memberikan keterangan usai rakor tingkat menteri di Kemenko PMK, Jakarta, Selasa (21/11/2023). Rapat membahas rencana pengiriman bantuan kemanusiaan gempa bumi di Afghanistan, perubahan standar biaya bantuan rumah rusak pascabencana dan penanganan rabies di Timor Tengah Selatan.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Hanya orang yang menghargai dirinya sendiri, yang mempunyai keberanian untuk bersikap rendah hati.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus Anti Bau**  
Penghilang bau tidak sedap...

**ASALTAU!**  
Membanggakan, Bahasa Indonesia Jadi Bahasa Resmi Sidang UNESCO



**PRESIDEN** Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, Sidang Umum ke-42 UNESCO di Paris yang berlangsung pada Senin (20/11), telah menetapkan secara aklamasi pengakuan atas Bahasa Indonesia sebagai bahasa resmi yang dapat digunakan dalam Sidang Umum lembaga tersebut.

Menurut Jokowi, pengakuan tersebut

► Bersambung ke hal 11

**Survei ICRC: Prabowo-Gibran 37,3%, Ganjar-Mahfud 33,5% dan Anies-Imin 24,1%**



**LEMBAGA** survei Ide Cipta Research dan Consulting (ICRC) merilis hasil survei elektabilitas terkini para capres dan cawapres dalam Pemilu 2024. Hasilnya, pasangan calon Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka memiliki elektabilitas tertinggi.

Survei digelar pada 12-16 November 2023 dengan melibatkan 1.230 responden. Para

► Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.468,00	15.448,00
SGD	11.590,00	11.560,00
AUD	10.187,00	10.147,00
HKD	2.016,00	1.956,00
EUR	17.109,00	16.859,00
GBP	19.556,00	19.286,00

Selasa 21 November 2023 13:15 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>